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公主岭“二代燃料乙醇生产项目”得到政府大力支持

 3月3日，省委常委、副省长陈伟根在省经合局局长王志厚、副局长迟闯及公主岭市市长杨洪波、市经合局局长高立
君的陪同下到中国大唐集团公司总部洽谈合作项目。中国大唐集团公司副董事长、总经理、党组副书记王野平、副总
经理王森等参加会见。

 陈伟根说，中国大唐集团实力雄厚，多年来与我省保持着良好的合作关系。目前，已经在我省合作建设了13家电力
供应企业，为吉林省经济发展做出了很大贡献。吉林省非常重视与大唐集团的合作。

 陈伟根说，此次拜访大唐集团，主要是想了解一下公主岭“二代燃料乙醇生产项目”的进展情况。这个项目对于减
轻雾霾污染，缓解石油资源短缺问题都具有十分重要的意义，吉林省非常关注项目进展情况。上一周，我们在上海市
与杜邦公司中国区总裁苏孝世先生见面，了解到大唐公司与美国杜邦合作的燃料乙醇项目已经进行了多次对接和洽谈
，并取得了一定进展。

 对于杜邦公司提出的政策扶持等问题，我省将会同贵集团一起向国家部委申请，争取该项目享受国家和我省的相关
税收优惠政策。关于秸秆收集问题，公主岭市已经制定了比较可行的办法，原料供应比较有保障。希望大唐总部能尽
快做出决策，支持燃料乙醇项目尽快落地。吉林省将积极创造条件，为项目建设提供各种便利和支持，争取项目早日
开工，早日达产达效。

 陈伟根表示，希望今后进一步加强沟通和交流，加深了解，增进友谊，积极开展多元化的合作，在支持吉林经济快
速发展的同时，也促进大唐集团取得良好的经济效益。欢迎王野平总经理一行到吉林省考察指导工作。

 王野平在会谈时表示，大唐集团坚持以电为主，致力于多领域、多元化发展；积极响应中央号召，配合吉林省及地
方政府做好环境治理工作，共同研发生物质资源的综合利用。希望吉林省委、省政府在相关政策上给予支持，加快可
再生能源建设步伐，推动清洁能源的发展。

 新闻链接：中国大唐集团新能源股份有限公司拟与杜邦中国集团有限公司在公主岭市合作建设“二代燃料乙醇生产
项目”，采用美国杜邦公司的酶制剂技术将玉米秸秆转化为燃料乙醇，同时利用秸秆废渣发电。项目占地50公顷，总
投资25-35亿元。分两期建设：一期投资15-20亿元，二期投资10-15亿元。达产后，预计一期每年需要秸秆100万吨，
纤维素乙醇年产量为8.2万吨、产值8亿元；年发电1.8亿千瓦时，年供电产值1.35亿元、供热产值6759.06万元。二期每
年需要秸秆100万吨，纤维素乙醇年产量为8.2万吨、产值8亿元，年发电1.2亿千瓦时，年供电产值0.9亿元、供热产值4
506.04万元。

 经过前期多次洽谈和对接，项目取得了积极进展。目前，公主岭市已经为项目预留两个地块，共计100公顷，一块
位于公主岭经济开发区内，另一块位于公主岭陶家屯镇。两个地块供大唐公司选择。
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